
 

 

 

油尖旺區議會 

交通運輸委員會 

 

再度跟進九龍機鐵站運輸交匯處交通系統改善進度再度跟進九龍機鐵站運輸交匯處交通系統改善進度再度跟進九龍機鐵站運輸交匯處交通系統改善進度再度跟進九龍機鐵站運輸交匯處交通系統改善進度    

 

背景: 

本人過去三年來多次向運輸署及港鐵反映九龍機鐵站運輸交匯處交通燈系統裝

置和指示牌的潛在交通安全問題。在去年運輸署工程師告知本人該處交通燈系統分別

由他們和港鐵負責，並會盡快釐清權責範圍，研究作出改善。 

 

本年二月，在油尖旺民政事務處郭黃穎琦專員召開的一個跨部門會議上，本人再

次查詢有關改善進展，運輸署回應正為該處的一些交通燈系統制定改善方案，港鐵亦

謂已委託顧問公司作出檢討，但至今本人仍未見到有任何實質跟進和相關報告資料。 

 

查詢及要求: 

1 請問運輸署現時是否已確定上址那些交通燈系統需要作出改善？那些是由部門

負責？那些是由港鐵負責？ 

 

2 請問港鐵是否已完成有關的顧問報告？何時可將報告內容發放給當區區議員閱

覽？如需作出改善，是否有改善工程的方案和時間表？ 

 

3 本人感謝郭黃穎琦專員對事件的關注，並兩次到場視察。另促請運輸署及港鐵盡

快作出有效率的跟進，早日理順該處的交通安全系統和設施，改善交通安全。 

 

文件提呈: 

文件提呈於2011年7月14日油尖旺區議會交通運輸委員會會議討論，請運輸署及

港鐵代表解答。 

 

 

 

提呈人:  孔昭華孔昭華孔昭華孔昭華    

2011年6月27日 
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